

# 24Jam

## Situasi Memanas, TNI dan Warga Gempur Pengerjaan Betonisasi Jalan TMMD

Agung widodo - [JEPARA.24JAM.CO.ID](http://JEPARA.24JAM.CO.ID)

Nov 2, 2022 - 10:40



*Puluhan Warga Dukuh Grobogan RT.01 Bersama Satgas TNI Memanas Tak Terbendung Semangatnya Agar Mendapat Capaian Pengerjaan Bentonasi Jalan Maksimal Dan Selesai Tepat Waktu.*

JEPARA- Tinggal menghitung hari menjelang penutupan dalam gelaran

program TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara. Saat ini, puluhan warga Dukuh Grobogan RT.01 bersama Satgas TNI memanas tak terbendung semangatnya agar mendapat capaian pengerjaan bentonasi jalan maksimal dan selesai tepat waktu. Rabu 2 November 2022.

Kedatangan warga bersama TNI tersebut untuk melanjutkan penyelesaian pengerjaan rabat beton jalan di Dusun Grobogan, Desa Ujungwatu. Peralnya, pengecoran jalan tersebut salah satu sasaran utama program fisik TMMD 115 Kodim 115/Jepara yang harus selesai tepat waktu.



Pantauan di lokasi, pengerjaan rabat beton tampak prajurit TNI mengeluarkan strategi tempurnya dengan warga. Mereka saling berkomunikasi dan bahu-membahu melansir material split dan pasir untuk dicampur di mesin molen supaya menjadi bahan beton yang kuat.

Saling berbagi tugas membuat pengerjaan cepat. Seperti sebagian mengangkat material, sebagian lagi usung adukan mekai grobak angkong dan memasang papan batas untuk kerapian rabat beton jalan dan seterusnya.

Terik panas matahari yang menyengat dibalut keringat membasahi tubuh mereka, tak menyurutkan semangat para prajurit Satgas TMMD 115 dari lokasi pekerjaannya. Begitu juga pihak warga yang ikut bergotong-royong, membuat mereka semangat karena bisa bekerja bareng-bareng dengan TNI.

"Alhamdulillah, Suroso (60) warga RT.01, RW.03 Dusun Grobogan, Desa Ujungwatu mengatakan, ini pengalaman pertama kami bisa kerja bareng-bareng dengan TNI. Ketulusan bapak-bapak TNI datang kesini membantu kesulitan warga membuat kami sangat berharga. Terima kasih pak TNI," ucapnya.

Di tempat terpisah, Pasiter Kapten Inf H. Ngadino mengapresiasi atas keikhlasan tenaga warga sekitar yang bersedia meluangkan waktunya bergotong-royong bersama-sama TNI untuk mengerjakan penyelesaian jalan rabat beton di Dusun Grobogan ini.



"Kebersamaan seperti inilah yang kita harapkan. Dimana TNI dan warga masyarakat bergotong-royong ini bukti nyata kemanunggalan TNI dan rakyat," tutup, Pesiter.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung